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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 11 octobre 2023. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h45.  

Résolution 
#CÉ  

23/24-01 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Josiane Arsenault-Dubé, membre de la communauté 
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
Stéphane Donais, technicien en éducation spécialisée 
Catherine Duchesne, parent 
Viviane Fournier-Gamache, enseignante 
Johanne Le Blanc, directrice 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
Caroline Roy-Malenfant 

      Guylaine Thivierge, secrétaire 
      Nadia Turcotte, parent 
 
  

Constat 

Résolution 
#CÉ 

23/24-02 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Josiane Arsenault-Dubé, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que proposé, soit adopté : 

 
1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation et suivis du procès-verbal du 7 juin 2023 
 
 
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

 
24. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
25. Parole à la responsable du service de garde 
26. Parole à la représentante du comité de parents 
27. Parole aux membres 
28. Parole à la présidente  
29. Parole à la direction  
30. Parole au public 
31. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

 

POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 
 
8. Élection d’un(e) président(e) 
9. Élection d’un(e) vice-

président(e) 
10. Élection d’un(e) représentant(e) 

au comité de parents 
11. Élection D’un(e) représentant(e) 

substitut au comité de parents 
12. Adoption du calendrier des 

rencontres du CÉ 
13. Règles de régie interne et 

fonctionnement d’un CÉ 
14. Formulaire de conflits d’intérêt 
15. Photo scolaire  
16. Campagnes de financement  
17. Formations obligatoires pour les 

membres du CÉ 
18. Sondage pour activités chargées 

aux parents 
19. Chandails HPP 
20. Consolidation fond à destination 

spéciale 
 

21. Rapport annuel  
22. Projet éducatif 
23. Bibliothèque 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 
 

 

 5- 
Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence et 
souhaite la bienvenue aux nouveaux membres du CÉ. 
 

 

 6- 
Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence 
et leur souhaite la bienvenue.  
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

23/24-03 
7- 

Approbation et suivi du procès-verbal du 7 juin 2023. 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Vivianne 
Fournier-Gamache.  
 
Adopté à l’unanimité.   
 

Adoption 

 8- 

Élection d’un(e) président(e)   

Madame Le Blanc rappelle aux membres les procédures pour élire 
un(e) président(e) et un(e) vice-président(e). 

Madame Nadia Turcotte se propose à nouveau.  

Considérant qu’aucun autre membre ne propose sa candidature à la 
présidence, madame Nadia Turcotte est élue par acclamation au poste 
de présidente pour l’année scolaire 2023-2024.   

Élection 

 9- 

Élection d’un(e) vice-président(e)   

Madame Lydia Desmarteau se propose à nouveau.  

Considérant qu’aucun autre membre ne propose sa candidature à la 
présidence, madame Lydia Desmarteau est élue par acclamation au 
poste de vice-présidente pour l’année scolaire 2023-2024.   

Élection 

 10- 

Élection d’un(e) représentant(e) au comité de parents   

Madame Caroline Roy-Malenfant se propose.  

Considérant qu’aucun autre membre ne propose sa candidature, 
madame Caroline Roy-Malenfant est élue par acclamation au titre de 
représentante au comité de parents pour l’année scolaire 2023-2024.  

Élection 

 11- 
Élection d’un(e) représentant(e) substitut au comité de parents   

Considérant qu’aucun membre ne propose sa candidature, le siège du 
représentant substitut au comité de parents demeurera vacant pour 
l’année scolaire 2023-2024.   

Élection 
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

23/24-04 
12- 

Adoption du calendrier des rencontres du CÉ 

Madame Johanne le Blanc présente la proposition des dates des 
séances du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2023-2024. 

Il est proposé et résolu par Catherine Duchesne :  

Que le projet de calendrier des réunions du CÉ, pour l’année 
scolaire 2023-2024, soit adopté tel que proposé. 

 11 octobre 
 28 novembre 
 14 décembre 
 21 mars 
 25 avril 
 13 juin 

Adopté à l’unanimité.  

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

23/24-05 
13- 

Règles de régie interne et fonctionnement d’un CÉ 

Madame Johanne le Blanc remet aux membres le document RÈGLES 
DE RÉGIE INTERNE 2023-2024. Aucune modification n’a été apporté 
au document depuis sa dernière adoption l’an passé.  

Madame Rébecca Allard propose l’adoption du document RÈGLES 
DE RÉGIE INTERNE 2023-2024 tel que présenté.  

Adopté à l’unanimité.  

Adoption 

 14- 

 
Formulaire de conflit d’intérêt 
 

Tel que le mentionne la procédure à suivre, madame Johanne Le Blanc 
invite les membres à remplir le formulaire prévu à cet effet, afin 
d’éliminer toute apparences de conflit d’intérêt de la part de tous les 
membres du CÉ.  
 

Information  

Résolution 
#CÉ 

23/24-06 
15- 

Photo scolaire  

La direction informe les membres que le contrat avec la compagnie 
Studio La pomme verte est arrivé à terme. Compte tenu que, de façon 
générale, nous sommes satisfaits de leur service, il est proposé de 
reconduire le contrat avec cette même compagnie pour les 2 
prochaines années.  

Adopté à l’unanimité.  

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

23/24-07 

16- 

Campagne de financement  

Les membres se prononcent sur les propositions retenues : 

 Catalogue général Perfection (Pâques) 
 Tournoi de baseball (à valider avec l’équipe-école lors de la 

prochaine AG puisque cette option demande une certaine 
implication de leur part) et impliquer davantage les parents 

 Les étiquettes Colle à moi (campagne qui se poursuit tout au 
long de l’année) 
 

Les membres se proposent en faveur des campagnes de financement 
retenues. 
 
Approuvé à l’unanimité.  

Il est également proposé de reconduire les diners-pizza dont les 
profits seraient destinés à la réalisation du spectacle de la comédie 
musicale de l’école.  

L’assemblée se prononce en faveur de cette proposition.  

Approuvé à l’unanimité.  

Approbation  

 

Résolution 
#CÉ 

23/24-08 

 

Approbation 

 17- 

Formations obligatoires pour les membres du CÉ 

Madame Nadia Turcotte rappelle aux membres qu’ils sont tenus de 
suivre les formations en ligne qui leur sont destinées. Par ailleurs, la 
présidente fera suivre les fiches des formations avant les séances 
prévues au calendrier.  

Information 

Résolution 
#CÉ 

23/24-09 
18- 

Sondage pour activités chargées aux parents 

Madame Johanne Le Blanc remet aux membres le document 
présentant les activités éducatives et complémentaires prévues pour 
chaque cycle. Il est à noter que le montant maximal fixé par le CÉ a 
été respecté pour chaque activité.  

La direction profite de l’occasion pour informer les membres qu’il y 
aura à nouveau une ouverture afin de permettre à nouveau la 
réalisation de l’activité de triathlon au domaine international de Rouville 
en guise de sortie de fin d’année.  

De plus, la direction annonce aux membres que le montant restant 
qui a été amassé par les membres de l’équipe-école qui ont participé 
à la Boucle Pierre-Lavoie sera utilisé au profit des élèves pour une 
sortie à saveur sportive. En effet, presque l’entièreté du montant 
total de 6 329$ nécessaire à la réalisation de cette sortie sera financé 
par l’argent amassé lors de cet événement. Les élèves vivront une 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 
sortie au Cégep Édouard-Montpetit où diverses activités sportives 
leur seront offertes. 

 11 mars : 2ième à 6ième année 
 13 mars : 1ère année et préscolaire.  

Comme à chaque année, les parents seront sondés afin qu’ils se 
prononcent sur leur volonté à défrayer les frais relatifs à chaque 
activité.  

Madame Caroline Roy-Malenfant propose l’adoption du calendrier 
d’activités éducatives et complémentaires, tel que présenté.  

Adopté à l’unanimité.  

Résolution 
#CÉ 

23/24-10 
19- 

Chandails HPP 

Chaque année, le CÉ est sollicité dans le but de pouvoir utiliser un 
certain montant provenant du fond à destination spéciale, afin de 
procurer à chaque élève et à tous les membres de l’équipe-école un 
chandail aux couleurs du projet HPP. 

Cette année encore, l’achat de chandail HPP est souhaité. Une 
nouvelle compagnie, Logofil, a été sollicitée pour consolider le projet. 
Cette année encore, tous les élèves se verront offrir un chandail à 
la couleur de leur équipe (50% polyester, 50% coton) au coût de 8$ 
chacun, pour un total de 2 200$. Toutefois, afin d’offrir un chandail 
plus durable sur le long terme aux membres de l’équipe-école, il a 
été proposé d’opter pour un modèle un peu plus confortable et de 
couleur noire pour tous, pour un total de 800$.  

Le Comptoir d’entraide de Saint-Jean-Baptiste a offert un montant 
de 3000$ à l’école de l’Amitié. Avec l’accord de la présidente du 
conseil d’administration du Comptoir d’entraide de Saint-Jean-
Baptiste, il est proposé d’utiliser le montant de ce don pour l’achat 
des chandails HPP des élèves et de tous les membres de l’équipe-
école.  

Madame Lydia Desmarteau propose l’adoption de cette proposition. 

Adopté à l’unanimité.  

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

23/24-11 
20- 

Consolidation fond à destination spéciale 

Madame Johanne Le Blanc remet aux membres le document faisant 
mention de la consolidation des fonds à destination spéciale. 

Monsieur Dominic Décary propose l’adoption du document, tel que 
présenté.  

Adopté à l’unanimité.  

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

 21- Rapport annuel 

Ce point est reporté à une séance ultérieure.  

 

 22- 

Projet éducatif 

Le PEVR est un outil de gouvernance qui constitue à la fois un guide 
de planification et d’aide à la décision et un guide pour l’élaboration 
des projets éducatifs des établissements, pour une période de 4 ans 
(2023-2027). 

L’élaboration du plan d’action est au cœur de maintes réunions et 
discussions au sein de l’équipe-école. Les différents enjeux, leviers, 
forces et défis y sont identifiés, afin de produire un plan d’action 
adapté à notre milieu et qui nous ressemble, toujours en accord avec 
les valeurs choisies par l’équipe-école : le plaisir, l’engagement et 
l’adaptabilité.  

Le projet éducatif sera présenté sera présenté au CÉ lors de la 
séance prévue en novembre.  

Par la suite, le plan d’action devra être déposé au plus tard le 30 
janvier.  

Information 

 23- 

Bibliothèque 

Cette année, l’école de l’Amitié a la chance de compter plusieurs 
bénévoles impliquées à la bibliothèque. Par ailleurs, M. Otis, 
bibliothécaire au CSSP, viendra offrir une formation aux bénévoles en 
date du 13 octobre. Par la suite, les élèves pourront aussi bénéficier 
d’une formation de M. Otis afin d’assurer la bonne marche à suivre 
pour le fonctionnement de la bibliothèque. 

À ce jour, un montant total de 7 888$ a été engagé pour 
l’embellissement de la bibliothèque : peinture, ameublement, achat de 
portables (laboratoire informatique), fauteuils, présentoir, etc.  

Il y aura bientôt inauguration officielle de notre nouvelle bibliothèque!  

Information 

 24- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Anik Denicolaï applaudit l’initiative de madame Lydia 
Desmarteau et de son conjoint qui ont gracieusement offert, par le 
biais de leur pépinière, différentes vivaces afin d’embellir l’école. Les 
élèves qui ont été impliqués dans la mise en terre de ces vivaces en 
ont retiré beaucoup de positif.  

Information 
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Durée No Sujet Objet 

Monsieur Dominic Décary mentionne l’implication remarquable des 
parents lors de la tenue de l’événement La course des couleurs au parc 
des loisirs. Monsieur Décary mentionne également sa fierté d’avoir vu 
nos élèves se démarquer lors de l’activité de Cross-country au parc 
des Salines. Nos élèves se sont surpassés et ont très bien performé.  
 
Monsieur Stéphane Donais souligne la programmation variée et 
généreuse quant aux activités parascolaires. De plus, il félicite la 
brigade l’Amitié pour son implication dans les diverses activités et 
auprès des autres élèves. Finalement, monsieur Donais mentionne son 
coup de cœur pour l’activité de l’épluchette de maïs pour la fête de la 
rentrée.  
 
Madame Nadia Turcotte souligne la participation de notre équipe 
sportive lors du tournoi de soccer. De plus, madame Turcotte fait 
valoir que l’équipe-école de l’Amitié a un impact positif important sur 
les élèves.  
 
Madame Caroline Roy-Malenfant applaudit la tenue de la marche de 
la rentrée qui a eu lieu lors de la première journée d’école.  
  

 25- 

Parole à la responsable du service de garde 

Madame Sonia Poliseno informe les membres que l’activité canon à 
mousse qui s’est tenue au parc des loisirs lors de la journée 
pédagogique du 22 septembre a été un franc succès!  

Madame Poliseno mentionne le retour des midis lecture dans la cour 
qui auront lieu tous les mardis. Par ailleurs, comme pour l’an dernier, 
les élèves du préscolaire auront la possibilité de visiter la bibliothèque 
municipale une fois par mois (14h15 à 15h) où ils assisteront à la 
lecture d’histoires avant d’avoir la possibilité d’emprunter des livres.  

Lors de la journée pédagogique du 23 novembre, les élèves inscrits 
auront la chance de participer à une activité de bootcamp à la salle 
communautaire qui sera animé par Récréaction.  

  

Information 

 26- 
Parole à la représentante du comité de parents 

Madame caroline Roy-Malenfant a assisté à une première rencontre de 
l’AGA.  

Information 

 27- Parole aux membres Information 
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Durée No Sujet Objet 

Madame Josiane Arsenault-Dubé informe les membres qu’elle est 
dorénavant coordonnatrice de Culture Montérégie. De beaux projets 
sont à venir!  

 28- Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence. 

Information 

 29- Parole à la direction 

Madame Le Blanc remercie les membres de leur implication.   

Information 

 30- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

23/24-12 

31- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Vivianne Fournier-Gamache et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 21h10. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 

 
 
 
 

 
________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


